
『ＶＳＯＰ』栃木県青少年赤十字高等学校連絡協議会 令和元年度 会報 

◆旧役員の皆さん大変お疲れ様でした！ 在任期間：平成３０(201８)年度(201８.9～201９.8) 

役員(14 名)名：松原、谷内、細谷、樋口、関塚、鈴木、吉井、菊池、渡辺、仁平、加藤、廣木、山本、塚田 

所属校：宇都宮、鹿沼東、真岡女子、益子芳星、小山西、矢板、栃木女子 

会
長 

まずは、１年間ありがとうございました。先生に勧めていただけたお陰でとても良い経験をすること

ができました。中々に頼りない会長ではありましたが、皆さんのサポートのお陰で大会や交流会を無事

に行うことができました。中部地区会長も含めると２年間役員を務めたことになります。私達の任期は

終わり、今は次の役員の方々が頑張っていることかと思います。前年度から引き継ぐ方も活動を通して

気づき、考え、実行し、有意義な一年を過ごせることを願っています。 

副
会
長 

私は県役員の活動で、その時、その場にいないと知り得ないことがたくさんあると実感しました。他

県のメンバーと交流し、活動を知ったり、被災された方に直接話を聞いたりする中で、メディアからで

は分からない、その地域の状況や人々の思いを知ることができました。また自分の視野を広げることや

積極性も学ぶことができました。大変な時もありましたが、貴重な経験ができたことにとても感謝して

います。ありがとうございました。 

議
長 

私は 1 年間議長を務め、仲間の偉大さを改めて実感しました。ひとりひとりが率先して仕事をみつ

け、積極的に行動を起こす。困った時は遠慮せず、メンバーや先生方にどんどん頼る。自分だけで解決

しようとせず仲間を頼って、実りある活動をしてください。 

皆さんのことを、これからもずっと応援しています。頑張ってください。 

副
議
長 

私は、１年目は書記を、２年目は副議長を務めました。先生方や赤十字スタッフ、そして県役員のみ

んなに支えられて充実した活動をすることができました。自分自身 JRC を通して成長し、大切な仲間

ができました。多くの人と交流するこの活動では、人との繋がりや思いやりが大切です。これから JRC

を引っ張っていく皆さんはこれらのことを大切にし、後悔をしないように仲間と助け合って思い出を作

っていってください！応援しています！今までありがとうございました。 

書
記
１ 

県役員として活動したことで多くのことにチャレンジし、学ぶことができました。失敗することもあ

りましたが、他のメンバーや先生方に支えていただきながら、1 年間活動をやり遂げることができまし

た。また、トレセン、リー研、スタセン、マレーシア国際交流事業を通し、自分の見える世界がどんど

ん広がり、多くの人との出会いに感謝する１年でもありました。県役員として活動できたことと、支え

てくださった先生方、メンバーに感謝しています。ありがとうございました。 

書
記
２ 

１年間、県役員書記として務め、とても貴重な経験をすることが出来ました。これからもどのように

赤十字の活動を多くの人に知ってもらえるかを考え、実行していきたいと思っています。JRC の活動が

多くの人に支えられているということを忘れず、感謝していきたいです。 １年間ありがとうございま

した。 

会
計 

私は昨年度１年間会計を務めました。この経験から２つのことを学ぶことが出来ました。それは、協

力することの大切さと気付いたら積極的に行動することの重要性です。役員を経験していなかったら学

ぶことが出来ませんでした。貴重な機会をいただきましてありがとうございました。 



会
計
監
査 

自主性が欠けていた私には、克服しなければならない点がたくさんありました。初めは先輩方や行動

力のあるメンバーの陰に隠れてばかりでした。ですが、活動を通していくうちに自分ももっと活躍した

いと思うようになりました。また、赤十字の行動理念を基盤とした活動をはじめとしてこの１年間様々

な経験をさせていただきました。県役員の活動で得たことを生かせるよう、これからの活動に励んでい

きたいです。 

５
人
委
員
会 

会
報
１ 

JRC の県役員として活動する中で新しいことを発見し、学ぶことができました。そして、県の

メンバーや先生方との出会いがあって、ここまで成長することができました。本当に感謝してい

ます。これから、県の役員として活動するメンバーの皆さん、全てのことに全力で誰かのために

動けるメンバーとなり、JRC をさらに広めていってください。 

会
報
２ 

県の行事運営では、自分が何をすべきなのか分からず戸惑うこともありましたが、先輩方や先

生方に支えられ、役目を果たせました。一年間の活動を通して、周りを見ながら積極的に行動し

ていくことの大切さを学びました。ありがとうございました。  

踏
跡
１ 

私は１年生から約２年間五人委員会踏跡を務めてきました。この２年間で様々な経験をしまし

た。大勢の人の前で話したり、人をまとめたり、シンガポールに行き、異国の文化や人に触れる

こともできました。JRC は学校では学べない多くのことを学ぶことができます。１，２年生の皆

さんには、これから積極的に活動に参加し、様々な経験を積んでほしいと思います。きっとこれ

からの人生に大きな影響を与え、成長に繋がると思います。頑張ってください。 

踏
跡
２ 

県役員として１年間活動に参加して、自分に足りない多くのことに気付かされました。特に自

分には行動力が足りないことがわかり、積極的に行動することの大切さがよくわかりました。こ

の活動は学ぶことが多く、有意義なものだと思うので、新役員の皆さんにも頑張ってほしいと思

います。 

踏
跡
３ 

ＪＲＣ活動を通し、友達も出来て、自分自身が高い理想を持って活動に臨めたと思います。後

輩達はまだまだ経験できることがたくさんあります。重要なことは、どんなことにも自分から積

極的に取り組んでいくことです。 

中
部
地
区
会
長 

中部地区会長としてクリーンウォーク・献血呼びかけなどの活動でき、参加者も徐々に増えて、とて

も良かったです。この経験から積極性を学ぶことができたので、今後の JRC 活動に生かしていきたい

と思います。 

 


